

CULTURA

La conferencia organizada por Mem Guímel se sustentó en obras de Miguel Fernández, Carmen Conde y Francisco Carcaño

Las costumbres hebreas a través de la literatura centraron la charla de Ángel Gil

En la tarde de ayer y en el Real Club Marítimo de Melilla intervino el abogado melillense, Ángel Gil, en una actividad organizada por la Asociación Socio-Cultural "Mem Guímel" que, en Melilla, preside Mordejay Guahnich. El letrado ofreció una conferencia sobre "Costumbres Hebreas en la Literatura". La actividad se encuadró en la línea continuista de Mem Guímel de dar difusión y divulgación a la cultura Judía-Sefardí que en esta ocasión contó con el patrocinio del Instituto de las Culturas.



Ángel Gil y Mordejay Guahnich

■ Ángel Meléndez / MH

El melillense Ángel Gil es licenciado en derecho y fue profesor sustituto de Derecho Internacional en la Universidad Complutense de Madrid. Cronista parlamentario durante varias legislaturas.

En esta ocasión el conferenciante ofreció una ponencia sobre el punto de vista de las costumbres hebreas según la literatura de principio de siglo XX en base a la obra de Carmen Conde, Francisco Carcaño y Miguel Fernández.

Director del Centro de Estudios Protocolo 21, columnista del diario "Melilla Hoy" y director de Comunicación del Ilustre Colegio de Abogados de Melilla finalizó su charla con el insigne poeta melillense Miguel Fernández, que en su Credo de Libertad, "intenta comunicar con el



Un público muy numeroso acudió a la cita de Mem Guímel

“ Mem Guímel está elaborando una variada programación de actividades para desarrollar a lo largo del año en curso

mundo visible y concreto, amparado por su sed y por su ansia. Y equipara la tumba fría de los judíos, con la memoria al calificarlas de planas que sepultan el recuerdo en un ánfora de inquietudes, las de un padre, las de los soldados, las del suicida o del infante. Los judíos se apoyan para llorar en las paredes eternas del tiempo. Hagamos de los muertos un mito y un destierro, abonemos con su sal las cosechas y sea la definitiva tumba de este recuerdo”.

FOTO GUERRERO

FOTO GUERRERO